



C'est depuis huit mois que nous avons annoncé que Franck Olivier Emmanuel Biya, fils du président Paul Biya, était entrain de faire du lobbying et du training à Paris, afin d'obtenir le soutien des politiques pour accéder à la magistrature suprême en 2025. Petit à petit, il tisse son réseau comme une araignée. Une organisation dénommée " Mouvement des Franckistes pour la Paix et l'Unité", a été créée.

Alors que le ministre de l'Administration territoriale Atanga Nji a sorti un communiqué et organisé une conférence de presse pour interdire le mouvement " 10 millions de Nordistes , le Mouvement des Franckistes lui, poursuit ses activités clairement politiques. Son président identifié comme un employé de la société MTN , n'a jamais été inquiété. Bien au contraire, il a déclaré avoir le soutien du fils de Paul Biya qui, pour lui, est la seule solution pour l'alternance, après son père qui totalisera 45 ans de pouvoir en 2025.

Au centre de ce mouvement, un individu, Alain Fidèle Owona qui n'a jamais été convoqué dans un commissariat ou à la Délégation Générale à la Sûreté Nationale, comme certains l'avaient annoncé . Il est donc au coeur de la campagne de mobilisation en faveur de Franck Biya. Un communiqué qu'il a signé annonçait le dépôt de légalisation " lundi 22 février au lieu du 25 et " également la constitution par les Délégués des bureaux départementaux ".

"Nous venons proposer au Cameroun nouveau quelqu'un de politiquement vierge, n'ayant

jamais participé aux machinations et basses manœuvres “, déclare Alain Fidèle Owona, coordonnateur national mouvement qui a pour objectif qu’après Biya, ce soit encore Biya.

Le responsable du mouvement des Franckistes dit vouloir apporter une solution à l’épineux problème de transition politique au Cameroun.

En dehors du Mouvement citoyen des Franckistes, plusieurs autres groupuscules ont vu le jour ces dernières semaines. Ils appellent tous à la candidature de Franck Biya.

Dans une lettre adressée aux Camerounais, le président du Mouvement de soutien à Franck Biya, informe ceux qui désirent adhérer au mouvement qu’il est lancé une grande campagne d’adhésion sur toute l’étendue du territoire national et dans la diaspora. Les prix des cartes s’élèvent à 10 000 francs CFA. Ci-dessous son communauté:

“Madame monsieur, le mouvement citoyen des franckistes pour la paix et l’unité du Cameroun (MCFP) donc l’objectif est de soutenir notre champion Franck Emmanuel biya. A l’honneur de vous annoncer qu’une grande campagne d’adhésion est lancée dans toute l’étendue du territoire national.

A cette effet, tous les camerounais intéressés sans distinctions de sexe son invités a rejoindre une équipe de jeune pour dynamiser et participer au changement générationnel avec le leader qu’il faut a la place qu’il faut.

PEUVENT FAIRE ACTE D’ADHESION :

-Etre camerounais âgé de 18+

– Etre responsable dans l’attitude

rejoignez nos effectifs pour participer au changement générationnel avec un leader d’exception, un leader jeune, un leader qui comprend.

Coups Francs
